

Bewerbung der Gemeinde Lohme auf eine LTE Funkstation zur besseren Netzabdeckung

<i>Organisationseinheit:</i> Bauamt <i>Bearbeitung:</i> Thomas Ulrich	<i>Datum</i> 29.08.2019
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Gemeindevertretung der Gemeinde Lohme (Entscheidung)	11.09.2019	Ö

Sachverhalt

Gem. eines Artikels von Herrn Minister Pegel, können sich Gemeinden auf die Erstellung einer neuen LTE Funkstation bewerben. Damit soll eine bessere Netzabdeckung im ländlichen Bereich erreicht werden.

Dazu ist ein Gemeinderatsbeschluss sowie die Benennung eines Standortes für eine Antenne oder einen Mast notwendig.

Beschlussvorschlag

Die Gemeinde Lohme beschließt, eine Bewerbung für eine neue LTE Funkstation bei der Telekom einzureichen.

Dazu wird die Gemeinde Lohme einen Standort, welcher sich im Verfügungsbereich bzw. im Eigentum der Gemeinde befindet, benennen.

Finanzielle Auswirkungen

<u>Haushaltsmäßige Belastung:</u>	Ja:		Nein:		x
Kosten:	€	Folgekosten:			€
Sachkonto:					
Stehen die Mittel zur Verfügung:	Ja:		Nein:		

Anlage/n

1	Artikel Min. Pegel
---	--------------------